
◎地域とともにある学校をつくるために 
学校運営協議会を開催しています！ 

 １１月１７日（金）に今年度第２回目の学校運営協議会を開催しました。内容

は、小中それぞれの活動報告、学校評価（中間）についての説明と質疑、熟議で

した。熟議では「吉田小中学校の児童生徒の減少に伴う今後の在り方について」

をテーマに意見を出し合いました。このテーマにしたのは、児童生徒数の減少に

伴う部活動の選択肢が少ないことや以前から課題として挙がっている「高１ギャ

ップ（仲間づくりに苦労する子の存在）」をどう解決していくかということもあ

ったからです。嬉野市が具体的に検討しているという事ではありません。 

主な意見としては、 

 ・小中一貫の学校にする。（小学校校舎に中学校も入る。） 

 ・小中一貫の学校にして、部活動は、拠点校である学校に参加する。 

 ・吉田小はそのままで、吉田中を他校と統合する。 

 ・吉田小中学校で学びたいと思えるようにブランド化して、転入生を増やす。 

が出されました。将来的には、このことについて、保護者、地域の方々の意見・要望等をお聞きしながら検

討されていくのではないかと推測しています。 

 

◎地震講話 今から備えておくことが大事です！ 

 １１月２２日（水）に、日本赤十字社佐賀県支部 秋山芳美 様を講師に「地震

災害からいのちを守る！災害への備え」をテーマにお話をいただきました。地震は

いつどこで発生するか分かりません。将来どこかで地震に遭った際に、どう対応す

ればよいかを知っていることは、いのちを守るためにとても重要です。ぜひ、お子

様と地震に遭ったらどうするか話題にしていただければと思います。 

 

◎１年生防煙教室・２年生薬物乱用防止教室を実施！ 
 違法薬物については、某大学の件で話題になって

いますが、佐賀県でも高校生の大麻所持が報道され

るなど、かなり近いところまで違法薬物が迫ってき

ています。そこで、１年生では、歯科校医の船津先

生をお迎えし、たばこの害と違法薬物へのハードル

を下げてしまうことがある喫煙の防止について学び

ました。２年生では、薬剤師の佐原先生をお迎えし、大麻などの違法薬物が身体をむしばみ、止められなく

なること。誘いがあっても必ず断って、１度も経験しないことがとても大切であることなどを学びました。 

 

◎人権集会を開催！ １２月４日～１０日は人権週間です！ 

 １２月４日（月）に古川潤哉さん（浄土真宗本願寺派僧侶 日本思春期学会理事）をお迎えし、『「生」と

「性」と「死」を考える』をテーマにお話をいただきました。お話の冒頭で、自分は大人だと思うか、子供

だと思うか問われたところ、ほとんどの生徒は子どもと答えました。でも、バス料金で中学生は大人料金で

あるように大人としても見られているから、大人と思って話しますというスタートでした。そして、一人一

人個性は違うということ、違っていていいんだということ。できること、できないこともそれぞれ違う。で
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きることをできる人がして支え合っていこうということ。

LGBTQ,・SOGI についても個性だよ。でも、そのことを打ち

明けるのは、理解してくれる人が見つかるまで待った方がよ

いということ。人は居場所を奪われると死に向かってしまう

ということなど子どもたちに響くものであったと思います。 

 ※SOGI：Sexual Orientation（性的指向）  

Gender Identity（性自認）のこと   

【生徒の感想】 

・私は、生と性と死についてよく考えることができまし  

た。話を聞く前は、みんなと同じぐらいじゃなきゃダメだと

思っていました。でも、今は同じぐらいじゃなきゃダメな時

もあるけど、自分らしさを大切にしようと思いました。 

・男子と女子で分けるとかじゃなくて、人それぞれの考え方や感じ方があって、それをいろいろ言ったり行

動にうつしたりするのはいけないと分かりました。 

・人はみんな違うから、同じではなく、違っても否定しないことが大切だとわかりました。 

 

◎生徒会会長改選 立会演説会 
 １２月６日（水）に立会演説会を開催しました。生徒会長立候補者は、２年炭吉剛さん、諸石侑咲さん、

藤田唯愛さんの３名でした。演説では、自分の思いや考えについて一生懸命にまとめたことを述べてくれま

した。人前で自分の考え等を説明することは、大人でも難しいことですが、ベストを尽くして取り組んでく

れました。 

 

◎新生徒会長 ２年生 炭吉 剛 さんに決定‼ 
 

 投票の結果、最多得票であった 炭吉 剛さんが生徒会長に決まりまし

た。おめでとうございます。１２月７日（木）の任命式で任命状を渡しま

した。公約である「一人一人が仲良く楽しい学校生活ができる学校」を目

指し、様々な取組を考えて実行してくれることを期待しています。副会

長、議長、専門委員長は今後２年生から選出される予定です。 

 

◎和楽器「箏」の音色 ステキです！ 
  

 

 

音楽の授業では、和楽器の学習として「箏の演奏」

に取り組んでいます。２年生は、昨年学んだ「さくら」

のレベルアップ版に取り組んでいます。覚えが早く、

真剣な演奏ができていて、かっこよかったです。 


